

Гуманитарный проект: «Помоги мне сыграть свою роль»



Наименование проекта	«Помоги мне сыграть свою роль»
Срок реализации проекта	24 месяца
Организация-заявитель, предлагающая проект	Государственное учреждение «Центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации Ошмянского района» и государственное учреждение культуры «Ошмянский районный центр культуры»
Цели проекта	развитие творческих способностей детей с тяжелыми и множественными нарушениями во внеучебное время, приобретение новых коммуникативных связей детей-инвалидов, формирование элементарных актерских навыков, социальная реабилитация и интеграция их в общество
Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта	<ul style="list-style-type: none"> • самореализация и развитие творческих возможностей детей с инвалидностью; • совместная театральная деятельность как средство максимальной социализации и интеграции детей с ТМН в общество; • обеспечение участия максимального количества обучающихся ЦКРОиР с тяжелыми и множественными нарушениями в театральной деятельности; • расширение социальных связей детей с инвалидностью; • просвещение общественности о людях с ограниченными возможностями посредством театральной деятельности.
Целевая группа	20 обучающихся и 10 специалистов государственного учреждения «Центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации Ошмянского района» в возрасте от 6 до 18 лет + 10 специалистов ГУК «Ошмянский районный центр культуры».

Краткое описание мероприятий в рамках проекта	<ul style="list-style-type: none"> • проведение семинаров для специалистов ГУК «Ошмянский районный центр культуры» с целью ознакомления с особенностями поведения и коммуникации детей с тяжелыми и множественными нарушениями. • обучение детей с тяжелыми и множественными нарушениями элементарным актерским навыкам; • реконструкция помещений ГУК «Ошмянский районный центр культуры» с учётом потребностей детей с инвалидностью (пандусы, поручни, ремонт сцены); • оснащение помещений ГУК «Ошмянский районный центр культуры» для проведения репетиций и постановки спектаклей инклюзивного театра «Солнечный мир»: пополнение костюмерной необходимыми для постановок костюмами; оборудование гримерных комнат, приобретение предметов грима, декораций для театрализованных представлений; приобретение музыкальной аппаратуры. 	
Общий объём финансирования (в Евро)	20 000	
	Источник финансирования	Объём финансирования (в Евро)
	Средства донора	20 000
Место реализации проекта (область/район, город)	Гродненская область/ Ошмянский район, г. Ошмяны, ул. Советская, 89	
Контактные лица	Козловская Людмила Николаевна, тел./факс 8-01593 73780, e-mail: ckror@mail.grodno.by Полстюк Марина Станиславовна, тел.8-01593 23298, e-mail: rdk@oshmiany.gov.by	

Humanitarian project "Help me play my role."



Project title	«Help me play my role»
Project dates	24 month
Name of the organization-applicant	State Institution “Oshmyany District Center for Corrective Development Education and Rehabilitation” and State Cultural Institution “Oshmyany District Cultural Center”
Project goal	Development of creative abilities of children with severe and multiple disabilities outside school hours, the gaining of new communicative relationships of disabled children, the development of basic acting skills, social rehabilitation and integration into society.
Project objectives	<ul style="list-style-type: none"> • self-realization and development of creative opportunities for disabled children; • joint theatrical activity as a means of maximum socialization and integration of children with severe speech disorders into society; • ensuring the participation of maximum number of students of Oshmyany District Center for Corrective Development Education and Rehabilitation with severe and multiple disabilities in theatrical activities; • expansion of social relationships of children with disabilities; • public education about people with disabilities through theatrical activities.
Beneficiaries	20 students and 10 specialists of the State Institution “Oshmyany District Center for Corrective Development Education and Rehabilitation” aged 6 to 18 years + 10 specialists of the State Institution “Oshmyany District Cultural Center”

Brief description of project activities	<ul style="list-style-type: none"> • Conducting seminars for specialists of the State Institution “Oshmyany District Cultural Center” in order to familiarize themselves with behavior and communication of children with severe and multiple impairments; • teaching elementary acting skills to children with severe and multiple disabilities; • reconstruction of the premises of the State Institution “Oshmyany District Cultural Center” taking into account the needs of children with disabilities (ramps, handrails, stage repairs); • equipping the premises of the State Institution “Oshmyany District Cultural Center” for rehearsals and staging the performances of the inclusive theater “The Sunny World”: acquisition of costumes and make-up items for the dressing room necessary for staging; acquisition of sets for theatrical performances; purchasing of musical equipment. 	
Amount requested (in Euro)	20 000	
	Source of financing	Volume of financing (in Euro)
	Donor funds	20 000
Project location	Grodno region/ Oshmyany, Sovietskaya street, 89	
Contact persons	Kozlovskaya Lyudmila Nikolaevna, tel / fax 8-01593 73780, e-mail: ckror@mail.grodno.by . Polstyuk Marina Stanislavovna, tel. 8-01593 23298, e-mail: rdk@oshmiany.gov.by	